



## Dicen los de Ebrard: 'evitemos partido de Estado'

Integrantes del grupo político que esperaron hasta el último momento la decisión de Marcelo Ebrard sobre su futuro en Morena rechazan ser una corriente interna ni buscar candidaturas a manera de cuotas partidistas.

El diputado federal Emmanuel Reyes, legislador por Guanajuato y uno de los más cercanos colaboradores del excanciller Marcelo Ebrard, admitió, en entrevista, que hubo integrantes de este grupo político que no aguantaron la incertidumbre y buscaron acomodo rumbo a otros procesos político-electorales dentro de otras expresiones de Morena.

[https://www.reforma.com/dicen-los-de-ebrard-evitemos-partido-de-estado/ar2712527?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/dicen-los-de-ebrard-evitemos-partido-de-estado/ar2712527?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)